



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Barruelo de Santullán honra a San Cristóbal

El pasado domingo, decenas de vehículos procesionaron por las calles de Barruelo de Santullán hasta el Santuario de Nuestra Señora del Carmen.

Lunes, 14 de julio de 2022.

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán agradece a todos los participantes su colaboración en esta tradicional procesión. Los asistentes, amenizaron la mañana con el sonido de los cláxones en unos vehículos que estaban engalanados para la ocasión. Tras un recorrido por las calles de la localidad enfilaron rumbo al Santuario de Nuestra Señora del Carmen.

Tras la misa, y la tradicional bendición de los vehículos, los participantes regresaron a la localidad. Cristian Delgado Alves agradece a la familia Alberdi ***“que tengan a buen recaudo el Santo y que nos lo cedan cada año para que la procesión no se pierda”***. San Cristóbal es el patrón de los conductores, camioneros y taxistas.

NOTA DE PRENSA

